

## El arte de la pintura hecho documental

21/11/2023



La Fundación Paurides acogerá este jueves 23 de noviembre a las 20 horas la presentación del documental "Oculta" realizado por Pepe Arenas que mostrará todas las fases de la realización de un cuadro por el artista eldense Alejandro Martínez. La entrada es gratuita hasta completar el aforo.

La idea de trabajar juntos "no pudo haber surgido de una forma más fácil y fresca. Pepe se encontraba grabando un vídeo sobre el arte en Elda y yo desde hace tiempo quería hacer un trabajo audiovisual con mi pintura, así que le pregunté cuánto cobraba por hacer un documental y me contestó que un cuadro. En el vídeo se muestra desde la parte más conceptual, es decir, todo el

desarrollo de la obra, hasta la parte más técnica", ha explicado a *Valle de Elda* Alejandro Martínez.

El documental se ha realizado a lo largo de un año, por lo que Arenas ha informado que supuso un total de "14 sesiones de grabación. La mayoría de ellas fueron en el estudio de Alejandro, pero también hicimos en Catí con una modelo y ello me sirvió para darle al documental un aire diferente y mostrar la inspiración del artista en la obra".



El documental se ha realizado en un año | J.C.

El trabajo de ambos ha quedado reflejado en el documental que se estrenará el próximo jueves y que

tendrá una duración de 15 minutos. Además, Pepe Arenas ha destacado que "es la primera vez que he hecho un proyecto así. Se mostrará un documental como testigo de lo que ocurre ya que el único sonido que habrá será el de la paleta o el espray cuando Alejandro pinta".

Tanto Arenas como Martínez animan a la población a que se acerquen a ver el documental porque "van a poder ver el resultado final de dos personas con dos soportes distintos, pero al mismo tiempo complementarios", ha destacado el realizador.